

礼文の森から

宗谷森林管理署

礼文森林事務所

礼文島は雨不足!?

礼文島では6月下旬から雨がほとんど降らず、気温が高い日が続いています。昨年7月の合計降水量は42.5mmですが、今年は19日現在3mmしか降っておらず、また昨年7月の平均気温17.70℃に対して今年は18.97℃と、1.2度以上高くなっています※。

礼文島は霧の日が多く植物を湿らせてくれる為、一ヶ月近く雨がほぼ降らなくても花はしおれることなく咲くことができます。

霧の役割に加え、土の保水力と、花たちのたくましさに驚いていますが、普段通りの雨が降ってくれる日を待ち望んでる今日この頃です。

※参考：気象庁過去の気象データ検索（地点名：礼文）
<https://www.data.jma.go.jp/obd/stats/etrn/select/prefecture00>

雨が降らず、川底が見えるようになった香深井川



霧に覆われた桃岩展望台方面
植物を乾燥から守っています

7月のお花紹介



エソスカシユリ



エソカワラナデシコ



ナワシロイチゴ



ハマヒルガオ



イワベンケイ



レブンウスユキソウ